
.... IOOS DE CIUDAD REAL, 
_." POR EL PROTOCOLO REGIO 
diputaliJos provinciale 

.... "r .. lIl .. i~ns 4ue hace 
ICUdieron al Palacio 
Zarzuela para entre
u Majestad la Reina 

lIiIIo con el que agra
dIdaa • ésta u reciente vi-

a .. provincia, además 
ele volver encantados de la 

fa de dona ofía, re
..-ron un tanto sorpren

por las e tricta nor-
cIe protocolo que im
el servicio regio. 
e de la indumentaria 

oscuro y corbata 

para lo señores y traje de 
tarde para las enoras- se 
les impuso que no e diri
gieran a la Reina si ella no 
lo hacía ante; que para 
saludarla debían estrecharle 
la mano «sin ser un apre
Ión» -textual- y que no 
deberían preguntarle a Su 
Maje tad ni por el Rey ni 
por la infantas, porque 
«se considera una falla de 
corlesla». En la foto, una 
instantánea de la visita que 
dona oría hizo a Ciudad 
Real. 

TEIUEl. RECUERDA 
~~onCAWOO 

1 diputado del PP Adol
el Teruel, preo

por los problemas 
el sector del calzado tie

aUn nuestra región, princi
Pllmente en Alman a y 

, por el incremen
to de las importacione pro
c:edent~ de países a iáticos y 
d dac:enso de las exportacio-

, va a refrescar la memo
: .. de1 consejero de Industria 

Junta para, en el Par
~to autonómico, recor

d acuerdo que en su día 
del ;~OPtó por iniciativa 
das referente a las medi-

de fomento y ayuda 
:: ~e~la adoptar el Gobier
aún e¡ional. Medidas que 
to n~ se han lIevado a efec
~ lIlJentras el ector pa
tri ~ consecuencias de la 

15. 

••• 
GEL ROSADO 

LA UNIVERSIOAD y LA EMPRESA, 
DE LA MANO 

Recientemente se ha cele
brado en Toledo una 

reunión que, bajo el epí
grafe general de U Jorna
das Universidad-Empre a 
de Ca tilla-La Mancha, ha 
servido para poner una vez 
más sobre el tapete la ne
cesaria colaboración entre 
uno y otro ámbitos de cara 
al mejor y má próspero 
de arrollo económico de 
nuestra región . Se contó 
con la presencia de repre
sentantes de empresas que 
ya han tenido experiencia 
de colaboración con la uni-

versidad, que dieron su 
testimonio al respecto. La 
foto muestra a la mesa 
presidencial de las jornadas . 

LA EJECUTIVA REGIONAL DEL PP 
SE PONE AL OlA ·· '. 

La ejecutiva regional del 
Partido Popular se ha 

reunido el pasado fin de 
semana para, entre otras 
cosas, ponerse al día en 
cuanto a sus miembros se 
refiere. Así, se ha dado de 
baja en la ejecutiva, al ca
bo de los cabo , a Isidro 
del Río y Javier 8alma e
da, ambos políticos toleda
nos ya ex militantes del 
partido, y su puesto ha si
do ocupado por los respec
tivos presidentes provincia
les de Cuenca y Toledo, 
que hasta ahora no perte-

EL "AFFAIRE" ANCHURAS, 

necían a la misma. A juz
gar por la situación que exis
tía hasta ahora, no se puede 
decir que la ejecutiva regio
nal de los «pepistas» sea un 
dechado de agilidad . 

AL TRIBUNAL CONSTITUCIONAL 

La Mesa para la Defensa 
de Anchura sigue erre 

que erre. Tras no serie 
aceptada a trámite la 
iniciativa popular para 
salvar la localidad 
ciudadrealeña de la 
amenaza del polígono de 
tiro, han decidido recurrir 

al Tribunal Constitucional, 
para que les ampare en lo 
que consideran un derecho 
que les asiste. Quieren que 
Anchuras sea declarado 
parque natural y están 
dispuestos a lIegar hasta 
donde haga falta para 
conseguirlo. 
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